

サビエル生誕五百年



藤屋 侃士
(下松市幸ヶ丘)

137

天皇陛下

族モンの村は、タイ北部のパヤオ県にある。そこの大好きなパヤオ湖に面してセブンイレブンがあった。タイ北部の田舎にも日本のコンビニエンスストアがあるのに驚いて近づくと、隣の店で鯛のような魚を焼いているのが見えた。

シャンティ山口の佐伯事務局長の説明では、これは“テラピア”という魚で、日本の皇室

調べてみるとテラピアの原産地はエジプトのナイル川で、タイでは「プラーニン」と呼ばれている。

今の天皇陛下は皇子の時、タイを六回訪問された。もともと日本の皇室とタイの王室は親しいが、皇太子が「ミン国王」に会わされた時、「タイ国民はたん白質が不足気味」という話を聴かされたといふ。

皇太子は何か役立つ
ことができないかと考
え、パヤオ湖をはじめ
かんがい用の池がたくさん
あることに注目され
た。湖や池で魚を養
殖すれば、国民のたん
白質不足を補うことが
できる。

殿下の予想された通りテラピアはタイに適し、今では各地で養殖され、タイの人たちのたん白源になつていい。何とうれしい話ではないか。日本の皇太子の発案が庶民の生活にも役立ち、両国のはずなを強く太くしたのだ。



焼き魚で売られてるトマトピア

連邦から養殖用として持ち込まれた。

を得ている。

日本では「イヌミタ
イ」「チカダイ」と呼ば
れ、加工食品で「白身
魚のフライ」などに使
われているそうで、テ

レニンは百五十バーツで、日本円で四百五十五円くらい。これはパヤオ周辺の一日の労賃とほぼ同じである。

テヒアとは知らずに食
べている人が多いらし
い。

とにかく今の天皇陛下が皇太子の時にされたテラピアのプレゼン

テラピアはモンの貧しい学生たちのためにも役立つている。シヤ

トは支援、きずなづくりの最良のモデルに思えてならない。元日の

ンティ山口が運営する
シャンティ学生寮の前
に池があり、岸辺で網
で捕つてピラニノモ

一般参賀で手を振られる天皇陛下をテレビで見ながら、若き日の草折二郎と迷つて二

で因ってアラニンを
養殖している。これは

黙に拍手を送ったこと
だった。



シャンティイ学生寮前のテラピア養殖池